
産業建設常任委員会活動レポート

開 催 日：令和５年３月９日(木)、１０日（金）

開催場所：１・２号委員会室

【主な質疑】

経 済 部

●町有建物等解体事業について

委員：郊外無線ブロードアンテナ撤去（１７局）で設置経費の償還は終了していますか？

担当：約定償還で令和 11 年まで残っていますが、一括償還については免除されました。

●企業誘致推進事業について

委員：具体的にどのようなものですか？

担当：テレワークを対象にホテルやフリースペースを活用した方にモニター事業を行い、

事業内容の問題点等のヒヤリングを行い事業の推進を図ります。

●外国人財誘致推進事業について

委員：海外プロモーション・招致活動（２ヶ国）とあるが対象国はどこですか？

担当：町内在住の外国人、観光で来町される外国人、岩谷学園の学生の出身国等から今

後委託する専門業者と選定の上、行き先を決定していきます。

●多文化共生推進事業について

委員：交流活動等推進の地域交流はどのようなものですか？

担当：町内在住の外国人、岩谷学園ひがし北海道日本語学校の留学生を対象とした、町

民を巻き込んだ事業を実施していきます。

●空港利用促進対策事業について

委員：釧路空港、女満別空港のピーチ便が運休を発表しました。この機会に積極的に中

標津空港に就航してもらえるよう誘致しては？

担当：情報収集を行い適切な誘致の時期を見定めます。

●新規就農者育成支援事業について

委員：補助対象者がいないようですが、年度途中の対応は？

担当：年度途中に補助申請があった場合は、補正予算で対応を考えています。



●バイオガス導入推進事業について

委員：計根別地域バイオガスプラント建設に向けた基礎調査を実施予定ですが、計根別

農協には別海町大成地区、本別地区の組合員もいるので別海町組合員も含めた事

業展開をしていくべきではないでしょうか？

担当：別海町とも協議しながら進めていきます。

●牛乳消費拡大推進事業について

委員：ＰＲで大量の在庫を抱えているスキムミルク（脱脂粉乳）の消費のシフトを考え

ては？

担当：ダイエット効果もあるようなので、取り入れていこうと思います。

●観光施設整備改修事業について

委員：開陽台駐車場トイレ改修設計は、どのようなコンセプトを考えていますか？

担当：近年のバリアフリー、感染症対策など含め関係団体と協議しながらトイレ改修設

計を行います。

●町有林間伐促進型ＣＯ２排出削減対策事業について

委員：Ｊクレジットで 198 万円の収入がありますが、増収の見込みは？

担当：建設業協会等にも購入していただいています。今後も購入者数を拡大していきた

いと思います。

建設水道部

●除雪事業について

委員：毎年１億円以上の補正を行っていますが、専決処分の乱発にならないように当初

予算で計上するべきでは？

担当：近年の事業費を勘案して、必要とする額を今後計上していきます。


